
WIE VIEL
SCHAF
BIST DU?

Schaf: ein Mensch, der anderen oder einem System anvertraut ist und sich ma-
nipulieren lässt. Er geht mit der Masse, ohne einen wirklichen eigenen Willen 
zu haben und seine wahren Ziele zu verfolgen.

Ich esse Fleisch

Ich esse Fast-Food

Ich schaue Fernsehen

Ich lese Bildzeitung oder Vergleichbares

Ich rauche

Ich nehme andere Drogen
Ich gebe meine Verantwortung ab (z.B. an Eltern, 
Politik, den Zufall oder die böse Welt)
Ich arbeite nur wegen des Geldes

Ich lasse mir Angst machen

Ich kann sowieso nichts ändern

1 Kreuz = 10%

%

Das, was wir essen, hören und sehen, 
beeinflusst unsere Wahrnehmung.
Es bestimmt, wer wir sind und was wir tun.

VORSICHT: Solltest du versuchen, deine Schafanteile zu verringern, kann es gut 
sein, dass du ein völlig anderer Mensch wirst. Deine Sinneswahrnehmung wird 
sich verändern und du wirst Dinge auf einmal verstehen, vor allem dich selbst. 
Du wirst vielleicht mehr zu dem Mensch, der du wirklich bist und sein willst. 

Dieses Dokument darf für nicht-kommerzielle Zwecke kopiert und veröffentlicht werden.
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Mehr unter: Dieser Artikel:www.LebeBlog.de http://go.LebeBlog.de/schaf

?


